

# KÜNSTLERGESPRÄCH / ARTIST TALK



MITTWOCH 2. AUGUST 2017  
FESTIVAL HALL  
18:45 UHR – deutsch / german

---

EINTRITT FREI

---

**[D]** Lernen Sie anlässlich einer Konzerteinführung Maurice Steger kennen, den international bekannten Blockflöte-Spieler, der in Graubünden aufgewachsen ist. Das Interview wird von Andrea Meuli zusammen mit dem künstlerischem Direktor David Whelton geführt.

**[E]** A unique opportunity to hear Maurice Steger, the world's finest Blockflöte player and one of the most charismatic performers on stage today discuss tonight's programme. The Artists Talk will be led by Andrea Meuli with Artistic Director David Whelton.

# POST CONCERT PARTY



MITTWOCH 2. AUGUST 2017  
HOTEL VEREINA  
21:30 UHR

---

EINTRITT FREI

---

**[D]** Treffen Sie sich mit den Künstlern zu einer Post Concert Party im Hotel Vereina, um die Eröffnung des Festivals zu feiern! Die renommierten Lund Student Singers werden für musikalische Unterhaltung sorgen. (Freier Eintritt, Konsumation auf eigene Rechnung).

**[E]** Post Concert Party. Join the Artists for a post concert party at the Vereina Hotel to celebrate the opening of the Klosters Music Festival. The renowned Lund Student Singers provide the entertainment. (free entry, drinks to be paid for individually)